

感謝の気持ちを込めて

校長 千葉 葉子

師走に入り、校舎からは真っ白な美しい富士山の姿が見えます。12月21日は冬至でした。1年で最も昼間が短く、太陽の力が弱まる日とされてきました。古の人々は、この日から少しずつ日が長くなる＝太陽の力が復活することと考え、冬至を意味深い特別な日として過ごしてきたようです。ゆず湯に入る習慣は、ゆずの芳香が邪気を払い、冬の寒さを無事に乗り越えるという願いが込められているそうです。校内でもインフルエンザが流行しています。年末年始は健康に留意してお過ごしただければと思います。

12月は男子駅伝大会山梨大会からのスタートとなりました。川崎市からは、西中原中・宮崎中と3校が出場し、本校も強豪校と肩を並べ大健闘の走りを見せてくれました。さすがの関東大会です。悔しい結果と感じた選手もいたと思いますが、ここまでひたむきに走りこんできたその過程は、何よりも代えがたく、自身の糧となったことと思います。そして、その頑張りを見て、「来年も」と刺激を受けている生徒たちも多くいます。駅伝部の皆さんの健闘を称えとともに、白鳥中学校に活力を送り込んでくれたことに感謝します。

2年生の総合的な学習の時間ではキャリア教育の一環として職業体験を実施します。地域の事業所の皆様にご協力いただき、生徒が働くことの意義を知り、各事業所で実際に体験します。今年度はその前段階として、元PTA会長の様にご尽力いただき、様々な職種の皆様に面接官として来校頂き、事業所に受け入れていただくための面接練習を行いました。生徒たちは事前に面接シートを作成し、自分がこの職種を選択した理由や自分の良さについて考え、緊張しながら面接に臨みました。私も面接官として授業に参加しましたが、生徒が生き生きと自分のことを語る姿に、自己表現する機会の大切さを改めて感じました。生徒たちが自分と向き合い、将来の生き方を考えるきっかけとなったことで、来年行われる職場体験がより充実したものになることと思います。

さて、3年生は自分の進路実現のため、追い込みに入ります。是非、目標に向かって力を尽くして欲しいと思います。また、1・2年生も年度の締めくくりの時期に入り、年明けには1年生は自然教室が待っています。1月からの充実した学校生活に臨むためにも、15日間の冬季休業で今年一年を振り返りつつ、ご家庭で有意義な時間を過ごしていただければと思います。

最後になりますが、保護者の皆様、地域の皆様方には、今年も本校の教育活動に対してご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。来年も生徒たちの健やかな成長を見守っていただければと思います。2025年が皆様にとってよい年になりますことを心より願っております。

◎社会を明るくする運動麻生区推進委員会 <標語入りポスターコンテスト>

- ① さん(3-3) ② さん(3-4) ③ さん(1-5) ④ さん(3-3)



ギネス大会が行われました!!

11月18日(月)に白鳥中学校伝統のギネス大会が行われました。今年も、学級および白鳥中生徒全員の親睦と協力・団結を深める目的で、体育委員会の生徒を中心に、各クラス2チームに分かれて大縄跳びで回数を競いました。

《学年優勝》	《総合》	
3年4組 (164回)	優勝	3年4組 (164回)
2年5組 (153回)	準優勝	3年1組 (160回)
1年3組 (145回)	第3位	2年5組 (153回)

校内リーダー研修会

11月8日(金)に校内リーダー研修会が行われました。研修会には生徒会本部役員と新部長、新委員長、1・2年の学級委員が集まり、今の白鳥中の良いところ伸ばしていきたいところ、「魅力あふれる学校にするために」何ができるのか等について意見を出し合いました。この話し合いを通してリーダーとしての責任を確認するとともに、リーダーになるという自覚も実感することができたようです。



白中生 がんばっています!

- ◎社会を明るくする運動麻生区推進委員会 <標語入りポスターコンテスト>
 - ・麻生区推進委員長賞 さん
 - ・薬物乱用防止指導委員協議会麻生支部長賞 さん
 - ・保護司研修部会長賞 さん
 - ・広報・啓発部会賞 さん
- <社会を明るくする運動作文コンテスト>
 - ・優秀賞 さん
- ◎第45回文部科学大臣杯少年少女囲碁大会 中学生の部 優勝 さん
- ◎第44回ホームソーイング小・中・高校生作品コンクール 中学生の部 衣服作品部門 経済産業大臣賞 さん
- ◎第25回 川崎アンサンブルコンテスト
 - ・フルート三重奏 銅賞
 - ・管打楽器八重奏 銅賞

ジェンダー平等×メディアリテラシー講座

12月13日(金)に、ジェンダー平等×メディアリテラシー講座が行われました。講師にメディア総合研究所所長の さんをお招きし、全校生徒で講演を聴きました。「世界にたった一人のあなたを大切に」というメッセージを伝えたいとおっしゃった さんは、写真や動画を交えながら、ジェンダーや人種など一人一人のちがいを受け入れること、いわゆる「ふつう」に疑問を持つことなどについて話されました。生徒は大変熱心に耳を傾け、ジェンダー平等やメディアとの付き合い方について考えることができました。



●1月の予定 お知らせ

- 1月 8日(水) 後期授業再開(朝会・標準服着用)
- 9日(木) 教育相談(～15日)
- 15日(水) 学校オープンデー
- 16日(木) 推進委員会(ノ一部活動デー)
- 20日(月) 生徒集会
- 23日(木) 中央委員会
3年共通選抜出願期間(～1/29)
- 24日(金) 2年生職場体験
- 26日(日) 1年自然教室(～1/28)
- 29日(水) 1年振替休日
- 31日(金) 三送会実行委員会

●冬季休業中の閉庁日について

学校は24日より15日間(土日祝日を含む)の冬季休業に入ります。27日(金)から年明け6日(月)までは学校閉庁日となります。

カウンセリングルームより

1月のカウンセリングルーム開催日

7日(火)・14日(火)・21日(火)

28日(火)

カウンセリングルーム直通電話

044-988-9751

【編集後記】早いもので、あと数日で2024年が終わります。白鳥の丘は今号が今年の最終号。寒さ厳しい日が続きますので、体調に気を付けてお過ごしください。また新年号でお会いしましょう。今年もありがとうございました。